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Abstrak 

Alif Wildan. NIM:1908201111. “ANALISIS YURIDIS TERHADAP PEMBUK-

TIAN ASAL USUL ANAK YANG DITETAPKAN MELALUI PENGADILAN 

AGAMA (Studi Kasus Penetapan PA Sumber Nomor : 531/Pdt.P/2022/PA.Sbr)”, 

2023. 

 

Asal usul anak memiliki arti yang sangat penting, karena dengan penetapan 

itulah dapat diketahui hubungan nasab antara anak dengan ayahnya. Seorang anak 

dapat dikatakan sah jika memiliki hubungan nasab dengan ayahnya dan terlahir 

dari perkawinan yang sah. Sebaliknya anak yang lahir diluar perkawinan yang sah, 

tidak dapat disebut dengan anak yang sah, biasa disebut dengan anak zina dan ia 

hanya memiliki hubungan nasab dengan ibunya. 

Berdasarkan permasalahan tersebut untuk mengetahui putusan asal-usul 

anak dan pembuktiannyaa, penulis merumuskan dua permasalahan diantaranya; 

Pertama, Bagaimana analisis yuridis putusan asal-usul anak yang ditetapkan me-

lalui Penetapan Pengadilan Agama Sumber Nomor Perkara 

531/Pdt.P/2022/PA.Sbr?. Kedua, Bagaimana proses pembuktian asal-usul anak 

yang ditetapkan melalui Penetapan Pengadilan Agama Sumber Nomor Perkara 

531/Pdt.P/2022/PA.Sbr?. Penulis menggunakan metodologi penelitian kualitatif 

literer dengan pendekatan yuridis empiris untuk menjawab rumusan masalah ter-

sebut yang bersumber dari data primer dan sekunder dengan cara meneliti data 

lapangan lewat observasi sebagai bahan dasar untuk diteliti dan ditambah dengan 

menelusuri berupa peraturan-peraturan maupun literatur-literatur yang berkaitan 

dengan permasalahan yang diteliti. 

Hasil yang diperoleh penulis berupa analisis yuridis putusan asal-usul anak 

yang ditetapkan melalui Penetapan Pengadilan Agama Sumber Nomor Perkara 

531/Pdt.P/2022/PA.Sbr menyoal perlindungan anak atas pemenuhan hak anak da-

lam perkawinan siri masih belum terpenuhi sebab anak-anak dari hasil perkawinan 

siri mendapatkan imbasnya yaitu anak tidak memiliki identitas. Adapun proses 

pembuktian asal-usul anak yang ditetapkan melalui Penetapan Pengadilan Agama 

Sumber Nomor Perkara 531/Pdt.P/2022/PA.Sbr asal usul anak ini dapat dibuk-

tikan antara lain dengan akta kelahiran. Bagi anak yang lahir dari perkawinan 

yang sah untuk mendapatkan akta kelahiran tidaklah sulit, tinggal diurus sesuai 

prosedur dan persyaratan yang ditentukan. Namun bagi anak yang dilahirkan tidak 

dari perkawinan yang sah harus melalui putusan pengadilan, dan tidaklah semua 

permohonan asal-usul anak dikabulkan oleh pengadilan. 

 

Kata Kunci: Asal usul anak, Penetapan, Pengadilan Agama
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Abstract 

Alif Wildan. NIM: 1908201111. "JURIDICAL ANALYSIS OF PROOF OF 

CHILDREN'S ORIGINS DETERMINED THROUGH RELIGIOUS COURTS (Case 

Study of PA Determination Source Number: 531/Pdt.P/2022/PA.Sbr)", 2023.  

The origin of the child has a very important meaning, because with this 

determination the relationship between the child and his father can be known. A 

child can be said to be legitimate if he is related to his father and is born from a 

valid marriage. On the other hand, children born outside of a legal marriage cannot 

be called legitimate children, they are usually called children of adultery and they 

only have a lineage relationship with their mother.  

Based on these problems, to find out the decision about the origin of the 

child and prove it, the author formulates two problems, including; Firstly, what is 

the juridical analysis of the decision on the origin of the child determined through 

the Religious Court Decision Source Case Number 531/Pdt.P/2022/PA.Sbr? 

Second, what is the process of proving the child's origins as determined through 

the Religious Court Decision Source Case Number 531/Pdt.P/2022/PA.Sbr? The 

author uses a qualitative literary research methodology with an empirical juridical 

approach to answer the problem formulation which originates from primary and 

secondary data by examining field data through observation as basic material for 

research and supplemented by searching in the form of regulations and related 

literature with the problem under study.  

The results obtained by the author are in the form of a juridical analysis of 

the decision on the origin of the child which was determined through the Religious 

Court Decision Source Case Number 531/Pdt.P/2022/PA.Sbr regarding child 

protection regarding the fulfillment of children's rights in unregistered marriages 

which are still not fulfilled because children The impact of children from 

unregistered marriages is that the children do not have an identity. There is also a 

process to prove the origin of the child which is determined through the Religious 

Court Decision Source Case Number 531/Pdt.P/2022/PA.Sbr. The origin of the 

child can be proven, among other things, by a birth certificate. For children born 

from a legal marriage, getting a birth certificate is not difficult, all you have to do 

is take care of it according to the specified procedures and requirements. However, 

children born not from a valid marriage must go through a court decision, and not 

all requests for child origin are granted by the court. 

 

Keywords: Origin of children, Determination, Religious Court. 
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ة صلاخ  

  التحليل القضائي لإثبات أصول الأطفال التي يتم تحديدها من خلال " .1908201111 :نيم .أليف ويلدان
الدينية   الفلسطينية )المحاكم  السلطة  تحديد  مصدر  رقم  حالة  ،  "(Pdt.P/2022/PA.Sbr/531 :دراسة 

2023. 
 
ويمكن القول بأن الطفل   .أصل الطفل له معنى مهم جداً، لأنه بهذا التحديد يمكن معرفة العلاقة بين الطفل وأبيه  

ومن ناحية أخرى، لا يمكن تسمية الأطفال المولودين خارج   .شرعي إذا كان من قرابة أبيه، وولد من زواج صحيح
وبناء   .زواج قانوني بأطفال شرعيين، بل يطلق عليهم عادةً أطفال الزنا وليس لديهم سوى علاقة نسب مع أمهم

على هذه الإشكاليات، لمعرفة القرار بشأن أصل الطفل وإثباته، صاغ المؤلف إشكاليتين، منها؛ أولًا، ما هو التحليل  
رقم   القضية  رقم  الدينية  المحكمة  قرار  مصدر  خلال  من  تحديده  تم  الذي  الطفل  بأصل  المتعلق  للقرار  القانوني 

531/Pdt.P/2022/PA.Sbr  ؟ ثانيًا، ما هي عملية إثبات أصول الطفل كما هو محدد من خلال مصدر
؟ يستخدم المؤلف منهجية البحث الأدبي  Pdt.P/2022/PA.Sbr/531قرار المحكمة الشرعية رقم القضية رقم  

النوعي مع المنهج القانوني التجريبي للإجابة على صياغة المشكلة التي تنبع من البيانات الأولية والثانوية من خلال  
فحص البيانات الميدانية من خلال الملاحظة كمواد أساسية للبحث ويكملها البحث في شكل لوائح وأدبيات ذات  

النتائج التي حصل عليها المؤلف هي في شكل تحليل قانوني للقرار المتعلق بأصل الطفل   .المشكلة قيد الدراسة   .صلة 
فيما   Pdt.P/2022/PA.Sbr/531والذي تم تحديده من خلال مصدر قرار المحكمة الدينية رقم القضية رقم 

يتعلق بحماية الطفل فيما يتعلق استيفاء حقوق الأطفال في الزيجات غير المسجلة والتي لا تزال غير مستوفاة لأن  
هناك أيضًا عملية لإثبات أصل   .الأطفال تأثير الأطفال من الزيجات غير المسجلة هو أن الأطفال ليس لديهم هوية

رقم   القضية  رقم  الدينية  المحكمة  قرار  مصدر  خلال  من  تحديدها  يتم  والتي  الطفل 
531/Pdt.P/2022/PA.Sbr ويمكن إثبات أصل الطفل، من بين أمور أخرى، عن طريق شهادة الميلاد ،. 

بالنسبة للأطفال المولودين من زواج شرعي، فإن الحصول على شهادة الميلاد ليس بالأمر الصعب، كل ما عليك  
ومع ذلك، يجب أن يخضع الأطفال المولودون من زواج   .فعله هو الاهتمام بها وفق الإجراءات والمتطلبات المحددة 

  .غير صحيح لقرار من المحكمة، ولا توافق المحكمة على جميع طلبات تحديد أصل الطفل 
 

 الشرعيةجمال الدين بختيار. أصل الأبناء، القرار، المحكمة  :الكلمات المفتاحية 
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